
 

 

Vedere con gli occhi del cuore 

Ci sono storie. 

Ci sono popoli che raccontano storie e popoli che le ascoltano. 

La casa è piena d’alito profumato di storie raccontate e condivise. 

Un uomo grida: c’è speranza. 

Stupore e incanto per l’ultima storia raccontata e ascoltata. 

Le tenebre non l’hanno soffocata. L’Emmanuele nella nostra notte! 

Un cieco risponde che ora può vedere con il suo cuore. 

Sì! Lui ha imparato a vedere con gli occhi del cuore. 

C’è speranza nella casa profumata dall’ultima storia raccontata. 

Usciamo e affrettiamo il nostro passo raccontando l’ultima storia raccontata, la storia 

di Colui che le tenebre le ha vinte. 

Il nostro cammino segue il ritmo divino della storia incarnata! 

 

Buon Natale a tutti ! 

Don Maurizio Cuccolo 

                              


